

24^e Rencontre Entreprises-Etudiants de l'ANESEC ce weekend

Portes d'entrée dans le monde professionnel



La manifestation ne manquait pas d'intérêt public

Photo: John

L'intérêt était au rendez-vous ce samedi pour une nouvelle rencontre Entreprises-Etudiants. Pour la 24^e fois déjà, l'Association Nationale des Etudiants en Sciences Economiques et Commerciales) avaient organisé ce rendez-vous précieux qui permet aux jeunes de nouer des contacts en direct avec de potentiels futurs employeurs ou patrons de stage.

Quelque 250 étudiants sont ainsi défilés sur les stands des vingt entreprises présentes à la Chambre de Commerce. Nombreux étaient ceux aussi qui ont participé aux ateliers d'entretiens d'embauche et d'évaluation.

Le salon fut rehaussé cette année par la présence du Premier Ministre Jean-Claude Juncker, du Ministre

de l'Emploi François Biltgen, du Ministre de l'Economie Jeannot Krecké, du bourgmestre de la capitale, Paul Helminger, du directeur de la Chambre de Commerce Pierre Gramagna, du directeur du Statec Serge Allegrezza ainsi que de Marc Hostert, président de la FUSE (Fondation des Universitaires en Sciences Economiques).

Après un mot de bienvenue par le président de l'ANESEC, Serge Nickels, le Premier Ministre aborda le développement de l'économie luxembourgeoise. Si la croissance s'avère mieux qu'attendue, il faudrait cependant faire preuve de vigilance, a souligné Juncker, qui a relevé le rôle des économistes dans la détection d'écueils pour l'économie du Grand-Duché et la mise en place de solutions pour les éviter. Soulignant la nécessité d'une bonne formation pour les économistes, le Premier Ministre a lancé l'idée de la constitution d'un «pool» de stagiaires. Des entretiens avec les acteurs de l'économie seraient à l'ordre du jour dans les prochaines semaines.

Emboîtant le pas à Juncker, le Ministre de l'Economie Jeannot Krecké annonça de son côté une campagne pour mieux «vendre» l'attractivité de l'industrie luxembourgeoise. Et Krecké de regretter l'absence d'entreprises industrielles ou artisanales au salon de l'ANESEC.

Alors que ces secteurs offrent évidemment aussi de nombreux débouchés et stages pour jeunes économistes.